

5年生総合的な学習の時間



Let's challenge 宝来太鼓 H30



まずは、6年生の演奏を見せてもらいました。約1年間の練習で培った見事な一体感。圧巻の音。



講師の先生から熱心に、丁寧に教えていただいています。感謝です。地域の方とのふれあいも大切な学習です。

ほくたちも、あんな演奏をしたいな！



やってみよう！



腰を落として構える...



1つできるようになると、さらによい演奏のための課題が次々と見つかります。上達して嬉しそうな顔。なかなか上手いかず、悔しそうな顔。

太鼓を通して、日々成長していく姿が見られます。

2学期の発表を目指して、がんばろう！！



5年生総合的な学習の時間



Let's challenge 宝来太鼓 H30 2学期の取組



練習の成果を堂々と響かせました！

わくわくファーム・本田フェスティバル・豊浦地区芸能祭、計3回の太鼓公演がありました。大勢の観客を前にして緊張しながらも、みんなで気持ちを合わせて堂々と叩くことができました。発表の場を作っていただいた方々に感謝申し上げます。



〈児童の声〉

発表前は円陣を組んで、気合いを入れました。



〈児童の声〉

最後はスピードアップで盛り上げます！どこまでスピードを上げるかは、そのときの全員の気持ち次第です。最後の「ドン！」が揃ったときは爽快でした。



〈児童の声〉

教えてくださった地域の太鼓名人、ありがとうございました！